



AB 26. MAI
JEDEN
DONNERSTAG

MOBILISATION HEIDELBERG

Hauptstrasse 52 / Anatomiegarten

NUIT DEBOUT

DER ÖFFENTLICHE RAUM GEHÖRT ALLEN

Die französische Protestbewegung Nuit Debout fordert mehr demokratische Partizipation und gewinnt immer mehr an internationaler Bedeutung. Gemeinsam wollen wir in Heidelberg den Austausch und die Begegnung im öffentlichen Raum nach diesem Vorbild organisieren. Mit dem Ziel, im offenen Forum zu diskutieren, kollektive Entscheidungen zu treffen und Politik mitzugestalten. Lasst uns zusammen was bewegen!

AB 18 UHR KOMMEN WIR ZUSAMMEN

#NuitDebout #GlobalDebout

twitter  @HdDEBOUT

facebook HdDEBOUT

Worum geht's?

Öffentliche Räume sind das Herz der Demokratie. Wir wollen diese Räume nutzen um ein offenes Forum zu schaffen und zu etablieren. Wir sind keiner parteilichen, religiösen oder sonstigen Struktur angeschlossen. Im Forum können Menschen zusammenkommen um respektvoll, offen und gleichberechtigt miteinander zu diskutieren und Politik mitzugestalten.

Was ist die Motivation?

Wir schließen uns an die Protestbewegung *Nuit Debout* in Frankreich an, die sich Ende März zum Protest gegen die dort geplante Arbeitsreform formte und damit die politische Debatte in den öffentlichen Raum der Städte trug. Gerade vernetzt sich die Bewegung international, um weltweit gemeinsame Wege zu mehr politischen Partizipation und Verbesserung unserer Lebensbedingungen zu finden.

Was sind die Ziele?

Jede Woche wollen wir den Anatomiegarten in ein Forum verwandeln, miteinander in den Dialog treten um kollektiv Entscheidungen zu treffen und zu handeln. Wir wollen dem Konkurrenzdenken und dem Egoismus die Solidarität und gemeinsame Praxis entgegensetzen. Wir wollen gemeinsam das Wort ergreifen!

NEHMT DEN ÖFFENTLICHEN RAUM EIN!